

児童総会

5月19日(木)の3~4校時に、オンラインで3~6年の教室を結び、児童総会が行われました。児童総会のねらいは、自治の力をつけることを目指します。自分たちのことは自分たちで考える。そして、よりよいものを作っていきます。

議長さんのすばらしい進行もあり、意見や質問で、良くしたいという心が込められたやりとりが展開されました。各学年での話し合いもしっかりなされました。

テーマは、「なかよく・協力・助け合い 笑顔あふれる六郷小」に決まりました。活動方針や委員会活動が決まりました。すばらしい提案がたくさんあり、私も子どもたちと一緒に、こんな学校にしていきたいと思いました。

体力テスト

5月25日(水)と27日(金)の9:00~11:00に新体力テストを行いました。上体起こし・握力・シャトルラン・長座体前屈・50m走・ソフトボール投げの場を、感染症対策のため学年の交わりを避け、学年毎に移動しました。他の種目は別の日に学年の体育の授業で行います。

感染予防として一斉に行う人数を少なくす

るために、時間はどうしても長くかかりました。マスクは順番を待つ間はつけておき、測定するときに外しました。

シャトルランは息苦しくなる種目ですが、安全のためがんばり過ぎないことを基本に、多くの職員で関わりながら実施しました。そんな中でも、記録に挑戦する姿は輝いていましたし、がんばった仲間に自然と拍手も起こって、認め合う姿は素敵でした。

たてわり班顔合わせ

今年もたてわり班活動が始まりました。5月26日(木)4校時、第1回たてわり集会を校庭で行いました。

全校児童の前でリーダーが自己紹介して、決意表明を行いました。その後、くじにより赤青黄白が決まりました。

校庭の四隅に色組毎に移動して、顔合わせの簡単な集会を行いました。初めて顔を合わせたので、みんな初々しさがありました。リーダーもまだ慣れていないので、指示の出し方など課題も見つかりました。みんな協力して成長していく姿が目に見えます。今年も楽しみなたてわり班活動が始まりました。

